

PRESENTACION

La formación de un estudiante y profesionista se hace día con día, creciendo en todos los aspectos y en todos los sentidos, y es por eso que este cuarto número de la Revista de la Escuela de Derecho, en cuyo contenido encontramos ensayos, conferencias, discursos y las Constituciones existentes a lo largo de la historia de México, canaliza las inquietudes y trata de satisfacer las necesidades intelectuales despertadas en el profesionista y el estudiante del Derecho, con el fin de crear un instrumento valioso en el campo del estudio y del desenvolvimiento profesional.

Estas acciones no son una expresión pasajera, sino que representan la aceptación conciente de un compromiso permanente de participación directa para fomentar las expectativas y la formación del estudiante y profesionistas mexicanos.

Todo este trabajo no hubiese sido posible sin el apoyo de las Autoridades Universitarias, de los integrantes del Consejo Editorial y de la Escuela de Derecho, a quienes manifiesto mi profundo agradecimiento.

Tamara Kolangui Nisanof
Directora Ejecutiva